

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Journée citoyenne : le Génie militaire, la mairie du 1er et une équipe des volontaires à pied d'œuvre

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/ Gabon

DANS le cadre du projet de relance de la Journée citoyenne, le Génie militaire, les agents de la mairie du 1er arrondissement de la commune de Libreville et une équipe de volontaires conduite par Modeste Ango Renamy, se sont mobilisés pour combattre l'insalubrité dans la capitale. Notamment au niveau du point d'apport volontaire situé dans la cuvette de Derrière-la-prison, le samedi 2 octobre 2021. Armés de pelles, balais, râtaux, brouettes et bien d'autres outils de nettoyage, ceux-ci ont assaini ce véritable foyer d'insalubrité et

débouché le caniveau à cet endroit transformé en une véritable porcherie qui expose les riverains à des risques de maladies graves. Avant de replacer les dalots donnant accès à une voie secondaire, où s'accumulent des ordures et débris de toutes sortes et la tuyauterie de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG). C'était en présence du chef de quartier, qui a toujours plaidé pour un déplacement des bacs à ordures de la chaussée vers un espace adapté. Faute d'engins, le débroussaillage et l'enlèvement des ordures et des débris sortis des caniveaux n'ont pu avoir lieu. L'absence du camion benne et de la tractopelle n'a permis à l'équipe que de couvrir deux sites, dont l'un aux Charbonnages,

sur les 8 prévus au programme. De nombreux jeunes membres d'associations, décidés à agir pour la salubrité du quartier, se sont joints à l'initiative. Ce qui augure d'un début de prise de conscience. On a aussi noté la présence de quelques membres du cabinet du maire de Libreville, venus ce jour-là observer et expertiser la zone. C'est la preuve que la nouvelle édile accorde un intérêt particulier à la lutte contre l'insalubrité et l'incivisme. Rendez-vous a été pris pour le samedi 6 novembre prochain.



Photo: BOTOUNOU

Opération de salubrité menée ici dans la cuvette de Derrière-la-prison.

L'OPH sensibilise sur la nécessité de se faire vacciner contre la Covid-19

Prissilia M. MOUITY
Libreville/Gabon

ON observe encore de nombreuses personnes réfractaires à l'idée de se faire vacciner contre le Covid-19. En effet, depuis le lancement de la campagne de vaccination au Gabon, en mars 2021, les populations hésitent de se faire vacciner alors que le virus continue de se répandre à Libreville. C'est fort de ce constat que l'Organisation des personnes handicapées (OPH) a décidé d'apporter sa contribution dans la sensibilisation des populations sur la nécessité de se faire vacciner.

Son président, Jean Stanislas Ellang, au cours d'un déjeuner de presse hier dans un hôtel de Libreville, est revenu sur les risques majeurs encourus en cas

de non-vaccination, avant d'inviter les hommes et femmes des médias à répandre à travers le pays les actions prévues dans la sensibilisation sur le Covid-19 et, par ricochet, le vaccin. "Plusieurs membres de l'OPH, rescapés de la poliomyélite par exemple, peuvent se prévaloir d'une certaine légitimité pour parler du désastre et des dégâts causés par une négligence, une ignorance ou un boycott des vaccins, comme dans le contexte actuel. Nous comptons sur les médias pour présenter au plus grand nombre les bienfaits des vaccins de manière générale, et particulièrement contre le coronavirus. Nous espérons, à la suite de cette rencontre, multiplier, grâce à la force des médias, appuyer dans la mesure du possible les sensibilisations de proximité", a fait savoir Jean Stanislas Ellang.

Photo: Prissilia Moussavou Mouity



Vue partielle des officiels lors du déjeuner de presse de l'OPH.

CAISSE NATIONALE DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GÉNÉRALE

COMMUNIQUE

Portant incident technique sur la plateforme de paiement

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS) informe ses assurés bancarisés *qu'un incident technique est survenu sur sa plateforme de paiement. Par conséquent, les pensions payées par virements prévues initialement le 05 octobre 2021 auront lieu à compter du vendredi 08 octobre 2021.*

Par ailleurs, les paiements par mode espèce et chèque se feront dès ce mardi 05 octobre 2021 auprès des centres de paiements habituels.

La CNSS s'excuse de tous les désagréments occasionnés par cette situation indépendante de sa volonté et rassure ses pensionnés des travaux en cours d'exécution qui visent une meilleure qualité de service.

Notre ambition: mieux vous servir

Fait à Libreville, le 04 octobre 2021

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL ADJOINT
Patrick OSSI OKORI

2070, Avenue Georges Damas Aleks, Batavia • BP • 04 Libreville • Gabon • Tél : (+240) 011 79 12 00 • Fax : (+240) 011 79 64 25 • Centre d'appels : 102
Cellule plaintes/dérets : 1031 • www.cnss.gi • facebook : cassisnationaledesecuritesocialesgabon • linkedin